

---

# Modaes

---

Entorno

## Los precios de la moda en Colombia aceleran en abril y suben un 4,3%

---

María Bertero  
6 may 2016 - 00:00



Los precios de la moda en Colombia se aceleran. En abril, los precios del vestido y el calzado registraron un alza del 4,3% en relación al mismo mes del año anterior, un aumento superior en tres décimas al registrado en marzo, según el Índice de Precios al Consumidor (IPC), elaborado por el **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia.

---

# Modaes

---

Por categorías, los precios del calzado crecieron un 2,88% en abril, mientras que el vestuario se encareció un 4,67% en comparación con el mismo mes del año anterior. Los artículos de joyería tuvieron un aumento en sus precios del 10,9%.

La inflación general en Colombia se situó en abril en el 7,93% interanual, frente al 7,98% del mes anterior. Aunque reduce el diferencial, la moda continúa manteniendo un nivel de inflación inferior al IPC general del país.

Por otro lado, el Índice de Precios del Productor (IPP) se situó en abril en el 6,75% en el conjunto de la industria colombiana. En la confección, los precios industriales crecieron un 4,36%; en la industria textil, un 9,62%, y en el curtido de cuero y calzado, los precios se elevaron un 2,8% interanual.